

Medios venezolanos respaldan a Yulimar Rojas en encuesta de PL



La Habana, 17 dic (RHC) La reina olímpica Yulimar Rojas acrecentó su liderazgo en la Encuesta Anual de Prensa Latina al recibir el respaldo de la Agencia Venezolana de Noticias (AVN) y el Semanario Ciudad CCS de Caracas.

Con estos dos nuevos sufragios, la recordista mundial (15,67 metros) y ganadora de la Liga del Diamante afianzó su dominio en la categoría de mujer más destacada de la temporada por delante de la jamaicana Elaine Thompson-Herah y la dominicana Marileidy Paulino, como sus más cercanas perseguidoras.

En el apartado de equipo relevante, ambos medios ofrecieron preferencias por la selección venezolana de béisbol sub 23, campeona en el mundial de la categoría con escenario en el estado mexicano de Sonora a fines de septiembre y principios de octubre último.

La AVN eligió como mejor atleta masculino al boxeador cubano Julio César La Cruz, dueño de su segunda corona olímpica en la versión de Tokio 2020 al ganar en los 91 kilogramos y monarca del orbe

en Belgrado, por quinta ocasión.

Por su parte, el Semanario Ciudad CCS ofreció su voto en la categoría de deportistas masculino más destacado al ciclista ecuatoriano Richard Carapaz, quien sorprendió con el oro en la ruta en la cita bajo los cinco aros de Tokio 2020.

El período de votación de la edición 57 de la encuesta de Prensa Latina cierra hoy y los ganadores serán anunciados tres días más tarde en conferencia de prensa.

Los medios de comunicación -radio, televisión y prensa escrita y digital- pueden enviar los sufragios (nunca a título personal) a la siguiente dirección electrónica: deportes@prensa-latina.cu.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/280077-medios-venezolanos-respaldan-a-yulimar-rojas-en-encuesta-de-pl>



Radio Habana Cuba